

# *L'armée syrienne renforce son contrôle dans le sud-ouest du pays*

---



Damas, 17 juillet (RHC)- L'armée syrienne a renforcé son contrôle dans le sud-ouest du pays où elle a expulsé des groupes terroristes de la colline stratégique d'Al-Jara, à Quneitra et de quatre autres villages de la province de Deraa.

Récemment, les troupes gouvernementales ont repris le contrôle de la zone frontalière avec la Jordanie y compris du passage de Nassib, porte du commerce entre Amman et Damas.

Elles ont occupé aussi la ville de Deraa où des milliers de personnes ont célébré, sur des places publiques, l'entrée des soldats syriens.

Grâce à l'offensive militaire des troupes loyales à Bachar Al-Assad et à la politique de réconciliation nationale, les forces syriennes ont réussi, ces derniers temps, à contrôler plus de 70% du territoire national.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167049-larmee-syrienne-renforce-son-contrôle-dans-le-sud-ouest-du-pays>



**Radio Habana Cuba**